

REGIONALE 2025 PROJEKTSCHAU LIMMATTAL

MEDIENMITTEILUNG ZUR ZWISCHENSCHAU «REGIONALE 2025 AUF TOUR»

WIE KLINGT DIETIKON?

Dietikon, 1. Juli 2019 – Die nächsten zwei Veranstaltungen der Zwischenschau 2019 haben es in sich: Die Regionale 2025 ist dem Klang der Stadt Dietikon auf der Spur und entdeckt die Schönheit der Höhenzüge des Limmattals. Damit unterstreicht die Regionale 2025 den Reichtum an Erlebnismöglichkeiten im Limmattal.

Jeder Ort hat seinen eigenen Klang – auch die Stadt Dietikon. Geräusche, Töne, Laute bilden den akustischen Erlebnisraum, in dem wir leben. Manches ist wohlklingend, anderes stört. Die Regionale 2025 lädt in Kooperation mit dem Projekt «Ruheorte.Hörorte.» zu einem Klangspaziergang durch Dietikon ein. Diese Entdeckungsreise wird vom Musiker, Klangforscher und Klangkünstler Andres Bosshard geführt. Sie lenkt die Wahrnehmung auf die akustischen Besonderheiten im öffentlichen Raum und thematisiert das Hintergrundrauschen im dicht besiedelten sowie verkehrsbelasteten Limmattal auf ungewohnte Art und Weise.

Klangspaziergang durch Dietikon (zwei Durchführungen)

Samstag, 6. Juli 2019, 11 Uhr und **Dienstag, 9. Juli 2019, 17.30 Uhr**

Dauer: ca. 1 Stunde; Treffpunkt: Velohaus beim Bahnhof Dietikon; Teilnahme: kostenlos; Anmeldung: nicht erforderlich

Die Hügelzüge des Limmattals bieten sich für Erholung und Naturerlebnis an. In Kooperation mit dem Projekt «Bike Trail Limmattal» veranstaltet die Regionale 2025 eine Sternfahrt auf den Höhenzug Altberg, und zwar unter kundiger Führung. Gestartet wird die Mountainbike-Tour in Baden und Zürich-Altstetten. Ziel ist die Waldschenke Altberg (629 m ü.M.), wo sich die Bikerinnen und Biker treffen und es für alle ein Getränk und eine Wurst gibt. Die Tour präsentiert die Möglichkeiten des «Bike Trail Limmattal». Sie führt entlang bestehender Wege und eignet sich für alle Mountainbikefahrer und -fahrerinnen.

Sternfahrt auf den Altberg

Sonntag, 7. Juli 2019, 14 Uhr (Startzeit)

Start A: Zürich-Altstetten, Vulkanplatz; Start B: Baden, Theaterplatz; Teilnahme: kostenlos; Anmeldung erforderlich: bis 6. Juli 2019 an willkommen@regionale2025.ch (bitte Startort angeben).

Bei «e-motion e-Bike Welt Dietikon» kann eine begrenzte Anzahl E-Mountainbikes kostenlos ausgeliehen werden. Reservierung: emotion-dietikon.ch.

Medienschaffende sind herzlich eingeladen, diesen beiden Veranstaltungen beizuwohnen. Geschäftsleiter Peter Wolf steht bei Fragen zur Verfügung (044 741 88 43, peter.wolf@regionale2025.ch).

Regionale 2025

Die Regionale 2025 stellt im Jahr 2025 Projekte vor, die die Limmattaler Herausforderungen auf neue Art und Weise angehen und für die Zukunft rüsten. Es werden Projekte aus fünf Themenfeldern berücksichtigt: Mobilität, Freizeit und Natur, Gesellschaft und Kultur, Siedlung, Wirtschaft und Arbeit. Neben der Hauptausstellung im Jahr 2025 sind 2019 und 2022 zwei Zwischenschauen geplant. Hinter der Regionalen 2025 steht der Verein Regionale Projektschau Limmattal. Er wird von den Kantonen Aargau und Zürich sowie von 16 Gemeinden und Städten im Limmattal getragen.

www.regionale2025.ch

Beilagen:

Bild «Klangspaziergang» (Foto: Andres Bosshard)

Bild «Bike Trail Limmattal» (Foto: Regionale 2025)